

SALVADOS. Boston, mayo 29. (AP). Los esposos William y Kathleen Skeridan, con sus dos hijitos mellizos William y Nicole, a quienes el esposo salvó arrojándolos desõe un segundo piso del edificio que ocupaban, debido a un incendio. Tanto los infantes camo la señora Sheridan, fueron recibidos por vecinos. William bajó después por las

Caen 4 de los más buscados terroristas de Alemania Fed.

Bonn, Alemania Occidental, mayo 29 (AP). (Por Roon Lewald). (Urgente). Cuatro de los más buscados sospechosos terroristas de Alemania Occidental fueron capturados en Yugoslavia, informó hoy el gobierno de Bonn. El vocero del Ministerio de Justicia, Sepp Binder, dijo en conferencia de prensa que esos individuos son parte de los 20 supuestamente más activos terroristas buscados

por haber sido acusados de una de cierro mana.

por haber sido acusados de una serie de asesinatos perpetrados el año pasado, incluso el secuestro y muerte del industrial Hannss martin Scheleyer. Agregó que el gobierno pidió a Yugoslavia la extradición de los cuatro acspechosos. Pero Yugoslavia pidió a extradición de los cuatro sospechosos. Pero Yugoslavia pidió a extradición firmado en 1974 entre Pasa a la página 74 polato.

Ultimado a balazos ex-Pdte. depuesto de Islas Comores

Moroni, mayo 29 (Latin-Reuter). El ex presidente Al Soilih de las Islas Comores, recientemente depuesto en un golpe de Estado, fue muerto a tiros hoy cuando intentaba fugar de su arresto domiciliario anunció el gobierno. Soilih fue depuesto el 13 de mayo tras gobernar la república del

fue depuesto el 13 de mayo tras gobernar la república del cocano indicó desde poco después que ésta se independizó de Francia en 1975. El anuncio de hoy por parte del gobierno politico militar dijo que el ex mar y su vice, Mohammed Ahmel, ocur datario fue herido fatalmente al tratar de huir con "ciertos ele" el neuvo ejecutivo que reemplaza al gobierno de Ali Soilih.

La declaración, transmitida por Radio Comores, dijo que el ex presidente, de 41 años, sabia que iba a ser ;u'gado por un tribunal especial. El 23 de mayo, se anunció que su cargo.

el ex presidente Ahmed Abdallah y su vice, Mohammed Ahmel, ocu-raban cargos de importancia en

l'adan Cargos de Importancia en el nuevo ejecutivo que reemplaza al gobierno de All Soilih. Ambos regresaron a la isla des-pués de tres años de exilio en Paris.

El comité confirmó al primer ministro Abuallah Mohammed en

Fuerzas de Paz en Libano sometidos a fuego cruzado

Beirut, mayo 29 (Latin-Reuter). (Por Gavin Bell). Las fuerzas de paz de las Naciones Unidas en el sur del Libano están viéndose casi diariamente sometidos a fuego cruzado entre fuerzas rivales que utilizan armas pesadas, indicó hoy aqui un portayoz de la ONU. El vocero Ketih Reayan señaló que guerrilleros armados han evacuado la mayor parte de

la región bajo control de la ONU, pero otros aún están luchando desde un puesto fortificado en la cima de una colina, ubicada in-meditamente adyacente a esa

Mencionó que tropas adscritas a Fuerza de Emergencia de Naciones Unidas para el Li-(FINUL), particularmente

la de un batallón nepalés, están sometidas al peligro de fuego cruzado de artillería regular y ametralladoras pesadas, intercambia-do entre el castillo Bealfort y al-deas en el sector Oriental del Sur. Antigua fortaleza

El castillo es una antigua for-Pasa a la página 28

Guerra entre Rusia y E.U. pronostica China

Naciones Unidas, mayo 29. (Latin-Reuter) China pronosticó hoy que, eventualmente, las dos grandes superpotencias (Estados Uni-dos y Rusia), llegarán a la guerra entre

En un violento ataque contra Washington y Moscú, a los que acusó de duplicidad en sus propuestas sobre desarme, vertido en la se-sión especial de la Asamblea General de las Naciones Unidas consagrada al problema del desarme, el ministro chino de Relaciones Exteriores, Huang Hua, calificó a los rusos como "as fuente más agresiva y peligrosa de una nueva guerra mundial". La Unión Sovié-

Secuestran en

Bogotá a gerente

de Cía, petrolera Bogotá, mayo 29 (Latin). N.co-lás Escobar Soto, gerente de la filial colombiana Texas Petroleum

Company fue secuestrado hoy en esta capital, informaron fuentes

- Pasa a la página 74

tica es ciertamente "el principal instigador" de otro conflicto global, manifestó ante los delegados de 149 naciones miembros de la ONU, entre los que se hallaba el embajador soviético Oleg Troyanovsky.

Sorprende a delegados

Se daba por descontado que Huang Hua reiteraria sus anteriores críticas contra Mos-cú y Washington, pero la violencia de su

atique sorprendió a muchos delegados.

"Una superpotencia busca la expansión.

La otra tiene intereses creados que quiere

— Pasa a la página 53

Brasil dispone arresto del criminal nazi Gustav Wagner

Viena, mayo 29. (AP). El jefe del Centro de Documentación judio de esta ciudad, Simon Wiesenthal, dijo hoy que colaboró durante la guerra en la muerte de 250,000 personas en un campo de concentración. Wiesenthal dijo a The Associated Press que el nazi era Gustav Wagner, de 66 años, ex cficial de la temidas SS

"Tenia información de que estaba en Brash", dijo Wiesenthal, "pero no tenia pruebas hasta que to vi en una feto de grupo aparrecida en un diario brasileño de contrata que en ex cazis que celebraban el nata-ncio de Hitler el 20 de abril de este año", diso Wiesenthal. Agregó que sus colaboradores

iniciaren a continuación una ex-

haustiva hisopeda en Brasil que la policia brasileña dispuso hoy la detención domíciliaria de Wagne - cuando fue hallado en Sao Paulo.

San Pallo.

Est.ri celosamènte custodiado", dijo Wiesenthal, "hasta que
reciban el pedido de extradición".
Ordenes de detención
Se emitieron órdenes de deten:
Pasa a la página 54

Evacuarán de Zaire mujeres y niños, Francia y Bélgica

Kinshasa, mayo 29. (Latin-Reuter). Francia y Bélgica planean realizar un puente aérco para evacuar mujeres y mãos de la provincia de Shaba en el sur de Zaire con el fin de frenar el pánico masivo entre los blancos que residen ailí tras las matanzas de Kolwezi, dijeron hoy fuentes diplomáticas. Dos aviones militares franceses y un número no determinado de aparatos bel-

gas están en alerta para trasla-dar a las madres e hijos que, en portante ciudad cuprifera de Kol-la cantidad de 2000, viven en las, wezi, se elevaba alora a 138. ciudades mineras de la provincia. dijeron las fuentes.

138 muertos

Funcionarios franceses dijeron hoy que el saldo de muertes de

Legionarios franceses sofocaron levantamiento de Kolwezi bace 10 días, y dijeron haber matado de 150 a 300 rebeldes antigubernamentales en el proceso. Cientos de soldados zairenses y civiles Pasa a la página 74 -





ENTIERRO DE MAPIOSO. Nueva York, mayo 29. (AP). Parientes y amigos del ex jefe de la Mafia de Nueva York, Joseph Colombo, ourante su sepelio en el cementerio de San Juan, el sábado. Colombo,

de 54 años murió siete años después de haber sido herido a balazos por enemigos, que lo dejaron to-talmente paralizado.

al cerrar la edición